

# *Alejandro Parada, único cubano en sexta fecha del Mundial de Atletismo de Budapest*

---



**Alejandro Parada**

La Habana, 24 ago (RHC).- El joven Alejandro Parada será este jueves el único cubano que competirá en el CM de Atletismo de Budapest, Hungría, en la final del salto de longitud.

Con un salto de 8.13m (+2.5), el cubano de 19 años y debutante en mundiales de adultos se colocó quinto entre los 38 saltadores que animaron la ronda de clasificación, encabezada por el jamaicano Pinnock (8.54m).

Parada quedó a solo 2 cm de su marca personal, de 8.15m, lograda esta temporada en el Estadio Panamericano del este de La Habana.

El santiaguero es considerado un talento del atletismo cubano, y en su corta carrera ya exhibe el subtítulo en el mundial Sub-20 del pasado año en Cali, Colombia, y la medalla de oro en los pasados

Centrocaribes en San Salvador.

Además de Pinnock, uno de los jóvenes talentos de la especialidad, en la final estarán el campeón olímpico, el griego Miltiadis Tentoglou, y los monarcas de los últimos mundial, Tajay Gayle, también de Jamaica, y el chino Wang Jianan, rey en Eugene-2022.

El salto de longitud es una de las especialidades del atletismo cubano más premiada en mundiales al aire libre con siete preseas y la que mayor cantidad de oros ha logrado (4), todos de Iván Pedroso.

En la jornada del miércoles destacaron por Cuba las triplistas cubanas Leyanis Pérez y Liadagmis Povea.

Leyanis, cuarta en Eugene-2022 y líder de la actual Liga del Diamante, voló en su primer intento hasta 14,50m, mientras que la Povea comenzó un brinco pobre de 14.05m, pero en el segundo se fue hasta 14.31, un centímetro más que la marca mínima exigida.

La venezolana Yulimar Rojas, la reina de la especialidad, se estiró sin poner el máximo en su carrera hasta 14,59, mientras que la jamaicana Shanieka Ricketts logró el mejor resultado con 14.67.

La final del triple será este viernes.

Por latinoamericana, la gran triunfadora en la jornada del miércoles fue la dominicana Marileidy Paulino con su primer título mundial en los 400m, tiempo de 48.76 seg, récord nacional para República Dominicana.

La excepcional velocista entrenada por el cubano Yaseen Perez Gomez se convirtió en la segunda latinoamericana reina de la distancia, dos décadas después de que lo hiciera la mexicana Ana Gabriela Guevara.

Tras el triunfo, La Paulino adelantó su anhelo de batir el récord mundial de los 400 metros, fijado en 47.60 por Marita Koch desde 1985.

También en la pista llegó se produjo una sorpresa, cuando el noruego Jakob Ingebrigtsen fue víctima otra vez de un corredor británico en una final mundial de los 1500 metros.

Hace un año en Eugene, el noruego menospreció el nivel de sus rivales, entre ellos del inglés Jake Wightman, y fue segundo. Entonces dijo que se trataba de un atleta inferior.

Ahora el también británico Josh Kerr lo remató en los últimos metros con tiempo de 3:29.29m, y dijo "no me sentía al 100 por ciento cuando realmente importaba. Sentí que después de 500/600m mis piernas no eran como me gustaría que fueran.

El también británico Sebastian Coe, presidente de World Athletics y otrora estrella de los 1500, fue el primero en felicitar a Kerr y bajó a la pista para entregarle la simbólica medalla a Kerr.

En la final de 400 con vallas si se hizo justicia otra gran estrella noruega, Karsten Warholm, primero con tres coronas en esa especialidad, esta vez con tiempo de 46.89 seg.

Este jueves, en las primeras finales de la jornada, España hizo historia.

En los 35 km marcha del masculino, el español Álvaro Martín, se impuso con record de España de 2h24:30, cinco días después de haber celebrado su triunfo en los veinte kilómetros.

El ecuatoriano Brian Daniel Pintado se llevó un valioso metal de bronce.

Mientras, entre las féminas, María Pérez, la plusmarquista mundial de 35 kilómetros, ganó la prueba para repetir su triunfo de los 20km.

María Pérez arrebató el trono a la peruana Kimberly García, que fe segunda.

Además de la final de salto de longitud para hombres, este jueves se disputarán las finales de Lanzamiento del martillo (femenino), 100 metros con vallas (femenino), 400 metros (masculinos) y 400 metros con vallas (femenino).

Fuente: Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/332231-alejandro-parada-unico-cubano-en-sexta-fecha-del-mundial-de-atletismo-de-budapest>



**Radio Habana Cuba**